

Se realizó una muestra distrital sobre diversas temáticas

Escrito por Administrador

Jueves, 16 de Julio de 2015 00:00

{besps}cultura16072015|width=215|height=161{/besps}

El pasado miércoles 15 de julio, se llevó a cabo una muestra distrital de trabajos de investigación realizados por alumnos y docentes roqueperenses sobre interesantes temáticas sociales, naturales y tecnológicas. La muestra se realizó en el salón de exposiciones Jorge Caro, ubicado en el predio de la estación y se observó una excelente presentación de stands.

Desde la Jefatura Distrital se valoró y agradeció la presentación de dichos stands y la predisposición de instituciones, directivos, asesores y alumnos al ser parte activa de tal evento.